

miércoles 30 de abril de 2014

## Fotografías de las obras de mejora y conservación de carreteras provinciales de acceso a anejos de Antequera

Fotografías de la visita que en el mediodía de ayer martes efectuaron el alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde de Urbanismo y Desarrollo Industrial, José Ramón Carmona, y el concejal de Anejos y Medio Ambiente, Juan Álvarez, a las obras de mejora y conservación de varias carreteras provinciales ubicadas en nuestro término municipal.



Las imágenes corresponden, concretamente, a las actuaciones que se están realizando en la carretera de acceso a Cartaojal desde el Centro Logístico de Antequera, limpiándose las cunetas y mejorando muchos aspectos de la vía incluyendo la instalación de un colector de aguas que permite una mejor evacuación de las mismas en caso de acumulación por lluvias en los terrenos aledaños.

Esta actuación está siendo efectuada por la empresa local "Acedo Hermanos" dentro de un proyecto de la Diputación Provincial de Málaga, con una inversión prevista que en su conjunto supera los 200.000 euros para la reparación del firme, limpieza de cunetas y obras de drenaje en las vías MA-4403, MA-5406 Y MA-5408 que corresponden a Antequera, Humilladero y



Cartaojal.